



Neumarkt verliert einen großen Bürger,

der Hockeyclub verliert einen Freund!

Der Arzt Luis Thurner war mehr als nur ein zuverlässiger Helfer in unserem Verein, er war ein Freund und als solcher ein langjähriger Wegbegleiter.

Wir trauern mit seiner Frau Martha, seinen Kindern und seiner gesamten Familie. Sein plötzlicher Tod hat uns zutiefst erschüttert.

In großer Trauer.

Große Trauer um Dr. Luis Thurner

Mittwoch, den 17. September 2014 um 21:44 Uhr

Hockeyclub Neumarkt

Der Vorstand mit allen Mitgliedern